

Mandataria: “Para devolver la credibilidad a la actividad política, debemos demostrar que podemos mejorar la calidad de vida de las personas”

8 JUN 2015



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, recibió el grado de Doctor Honoris Causa entregado por la Universidad de París III, mientras desarrolla una Visita Oficial a Francia. Durante la ceremonia, la máxima autoridad del país realizó una presentación titulada: “Reconstruir juntos los pilares democráticos desde lo público”.

Hasta el Gran Salón de la Universidad de la Sorbonne (Universidad de París III) llegó la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, para recibir el grado de Doctor Honoris Causa, reconocimiento que dicha casa de estudios reserva para personas destacadas alrededor del mundo.

Durante la ceremonia, la Mandataria realizó una presentación titulada “Reconstruir juntos los pilares democráticos desde lo público”, donde se refirió a las reformas de su Gobierno y a las propuestas respecto a transparencia y probidad. “Este reconocimiento es parte de una historia de lazos francos, profundos y respetuosos que hoy día reafirma su vigencia. Con esta distinción, me convierto en portadora de un mensaje que se funde en recorridos compartidos”, dijo la Presidenta al comienzo de su discurso.

Luego, habló de los desafíos que ha asumido como gobernante de Chile para “liderar un proceso en que recuperemos el sentido de lo político, mediante la definición de objetivos que convoquen a las mayorías, un esfuerzo constante por lograr resultados tangibles y un método de trabajo basado en el

diálogo y la participación”, dijo. Y agregó: “Porque para devolver la credibilidad a la actividad política, debemos demostrar, en los hechos, que podemos intervenir en mejorar la calidad de vida de las personas; que lo político no sólo tiene sentido, sino que sirve para construir sociedades más justas”.

Asimismo, argumentó sobre la relevancia del proceso de reformas y del trasfondo que lo sustenta: “Ese ha sido el llamado que hemos acogido y el impulso que nos ha llevado a gobernar. Y eso explica que, desde hace un poco más de un año, hayamos iniciado un proceso transformador para estar a la altura de los retos actuales. Hemos escuchado el llamado a actuar desde lo político, a conquistar con voluntad y perseverancia la confianza de la ciudadanía”, expresó. Y manifestó que “nos proponemos terminar con las asimetrías de poder económico, político y social, que traen segregación a nuestra convivencia, que amenazan la calidad de nuestra democracia y frenan nuestra productividad y nuestra competitividad”.

Al final de sus palabras, señaló que la relevancia de los cambios que se están realizando, requieren de radicalidad, y la profundidad necesaria, para que sean duraderas en el tiempo: “Ningún cambio es sostenible si no va acompañado de profundas transformaciones en lo político. Y en esta materia, nuestra joven democracia post autoritaria, cargaba con un pesado fardo de imperfecciones. Y estamos haciéndonos cargo de acabar con esta situación y darle a Chile una democracia más plena”.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones